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Conoce a los Candidatos para las Elecciones de Mayo de 2015           https://www.youtube.com/watch?v=fsaVloB8ZM0 

Ciudad Real 

La presidenta de Castilla la Mancha, Mª Dolores Cospedal, destaca que sin 
Ley, Justicia y abogados, “no hay democracia ni Estado de Derecho” 
 
En el acto de colocación de la primera piedra de la futura sede del Colegio de Abogados, con la 
asistencia del Ministro de Justicia, Rafael Catalá y la alcaldesa de la capital Rosa Romero 
 
Cospedal ha destacado la “importancia trascendental” de la figura del abogado como “el enlace de conexión entre la 
sociedad y la administración de la Justicia”. Por ello, ha asegurado, “ejercen una labor fundamental en la sociedad”. 
Ha resaltado que tanto el Colegio de Abogados de Ciudad Real como el resto de corporaciones similares en todas las 
provincias, “están al servicio de sus miembros, pero también de la sociedad y de los ciudadanos”. El Turno de Oficio, la 
Asistencia Jurídica Gratuita y el Servicio de Orientación Jurídica “están destinados a quienes más lo necesitan y ponen 
de manifiesto la labor social de un Colegio de Abogados”. Por su parte, Rosa Romero expresaba su satisfacción porque 
la nueva sede colegial se levantará sobre unos terrenos cedidos por el Ayuntamiento, el antiguo edificio conocido 
como “las escuelillas”, que se encontraba abandonado y en desuso, y que ahora  con este nuevo servicio “vuelve a 
poner de manifiesto que ejercemos de capitalidad, pues este edificio dará servicio a los  abogados y a los ciudadanos 
de toda la provincia”. Destacaba que “la nueva sede del Colegio de Abogados se trata de un proyecto conjunto del 
Ayuntamiento capitalino y la institución colegial, fruto del entendimiento y la colaboración mutua desde hace muchos 
años”, recordando en este punto el Servicio de Asistencia Jurídica para Mayores que ofrece el Consistorio a través del 
Colegio de Abogados. Además resaltaba que “tiene que ver con un modelo de ciudad diseñado por el Ayuntamiento 
de ordenación de nuevos servicios y equipamientos, descongestionando el centro  para ahondar en la calidad de vida 
de Ciudad Real al disponer de más y mejores servicios ciudadanos, más modernos y actualizados a las exigencias del 
momento”. 
 
 

 
Rafael Catalá, Mª Dolores Cospedal, Rosa Romero y Cipriano Arteche 
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CON MOTIVO DEL DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER 
 

 

  .  La vicesecretaria de Comunicación, Lola Merino: “Las personas que como 
Page insultan a las mujeres, deberían estar inhabilitadas para ejercer política” 

. La presidenta de la Comisión de Igualdad, María Teresa Novillo: “Las 
mujeres del PSOE defienden la igualdad solo de palabra porque, a la hora de la 
verdad, agachan la cabeza ante el machista de Page” 
 

Merino ha lamentado que, en pleno siglo XXI, se sigan produciendo declaraciones como las del candidato del PSOE a la 
Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que afirmaba que en el PP no saben hacer nada sin la chacha, de la que 
dudó que supiera pasar la aspiradora. Le ha aclarado a Page que “las mujeres aspiramos, sí, pero aspiramos a ser 
iguales, aspiramos a participar en la toma de decisiones, aspiramos a cobrar lo mismo que los hombres por hacer el 
mismo trabajo y aspiramos a conseguir una sociedad igualitaria, justa y equitativa”. “Las mujeres no aceptamos los 
comportamientos que dejan entrever ideas casposas y trasnochadas en contra de la igualdad que tanto nos ha 
costado construir, por lo que debemos condenar todas las manifestaciones machistas”. 
 
Novillo se pregunta qué habría pasado si esas declaraciones hubiesen salido de la boca de un representante del PP y 
ha reprochado a las mujeres del PSOE que estén siendo “cómplices y estén apoyando las palabras de Page”. Ha 
recordado cómo De Lara puso en duda las capacidades de una mujer, Rosa Romero, para acceder a puestos de 
responsabilidad y “cómo ha dado una patada a miles de mujeres de la provincia cerrando el Centro de la Mujer solo 
para hacer la guerra política al PP”. “Cospedal se compromete con la igualdad con hechos y con medidas concretas, no 
como otros que solo la utilizan como arma arrojadiza o para hacerse la foto dentro de su campaña de marketing 
político”. 

 

 

 

                      
                                         Lola Merino                                                                                         Teresa Novillo 

 

 



 

 
Villanueva de la Fuente 

El presidente provincial, Carlos Cotillas, preside la inauguración de la 
nueva sede local del Partido Popular  

 
 
 
En la inauguración, estuvo acompañado por el secretario 
provincial, Antonio Lucas-Torres; por la diputada 
nacional Carmen Quintanilla, por diputados provinciales 
y por el actual candidato a la Alcaldía, Desiderio Navarro; 
además de numerosos afiliados y simpatizantes del 
municipio que se acercaron hasta las nuevas 
instalaciones. Cotillas felicitó a la Junta Local por la 
inauguración de esta nueva sede que será el punto de 
reunión y encuentro del Partido Popular en la localidad y 
que servirá para estar aún más cera de los vecinos y 
vecinas de Villanueva de la Fuente.  

  
      Cotillas y Navarro con asistentes a la inauguración 

 
  

 

 

 

Valenzuela de Calatrava 

El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “El objetivo del Gobierno 
regional es fijar población en las zonas rurales y dotarlas de los mejores servicios” 
 
Inauguración de la Ermita de San Isidro Labrador 
 
 

 
         Antonio Lucas-Torres y Eugenio Donoso 
 
 
 

 
 
En el acto, en el que han participado numerosos vecinos de la 
localidad, el delegado provincial ha señalado que este tipo de 
actuaciones sirven para fijar población en las zonas rurales de 
CLM y ha enfatizado que "para el Gobierno de Cospedal no 
existen ciudadanos de primera y de segunda y así se demuestra 
cada día con la construcción de nuevos colegios, centros de 
salud o actuaciones como esta ermita, con independencia del 
número de vecinos con el que cuente la localidad". Por su parte, 
el alcalde Eugenio Donoso, ha señalado que esta actuación, 
responde a una de las demandas de todos los vecinos desde que 
la anterior ermita tuviera que ser derribada y ha subrayado que 
“es un día muy feliz para todos los vecinos”.  
 
 
 

 


